

Was war los im Kindergarten?

### **Winterzeit-Kinderzeit**

Die Luft ist kalt und klar. Am schönsten ist es, wenn der Schnee glitzert und unter den Schuhsohlen der Schnee knirscht und bei jedem Atemzug kleine Wölkchen in den Himmel steigen. Es lohnt sich täglich mit den Kindern warm eingepackt raus in die Natur zu gehen und die verschiedensten Möglichkeiten, die der Winter mit sich bringt zu erleben. Schlitten fahren, Schlittschuhlaufen, Skifahren, Schneemann bauen, einfach Spaß im Schnee...

(Bildcollagen Schneemann)

Alle Kindergartengruppen beschäftigten sich in den letzten Wochen mit dem Thema „Winter“, Experimente mit Schnee, Tiere im Winter (Winterschlaf, Winterstarre, Winterruhe) basteln, singen, backen uvm. zur Jahreszeit.

(Collage Eisläufer)

### **Fasching im Kindergarten**

Buntes Faschingstreiben am unsinnigen Donnerstag 08.02.24 mit Buffet im Kindergarten. Schon morgens sah man Prinzessinnen, Ritter, Cowboys, Feen uvm. im Kindergarten tanzen und spielen. Da war was los! Am Freitag, 09.02.24 gab es für die Kinder Kinderdisco und wer Lust hatte wurde geschminkt. Es gab für jedes Kind leckere Krapfen. Ein herzliches Dankeschön an den Elternbeirat, der uns diese spendiert hat! Die Kindergarde Neubeuern besuchte uns und zeigte uns ihr tolles Programm, dies war eine tolle Attraktion für alle Kinder. Rosenmontag und Faschingsdienstag durften die Kinder verkleidet nach Gusto kommen.